

# *Colombo remercie Cuba de l'attention médicale portée aux migrants srilankais en Haïti*

---



La Havane, 11 mai, (RHC).- A la demande du gouvernement du Sri Lanka, Cuba a envoyé une équipe médicale s'occuper des besoins de santé des migrants srilankais qui travaillent dans un parc industriel en Haïti.

«Voilà un autre exemple de l'engagement de Cuba envers l'humanité à un moment de besoin et de l'amitié véritable entre les deux pays » a souligné le journal Daily News qui paraît à Colombo.

Une équipe de 5 praticiens cubains prête ses services depuis le 7 mai dans la localité du nord-est d'Haïti où s'est installée la majorité des travailleurs srilankais.

Dans un tweet, le gouvernement du Sri Lanka a transmis ses remerciements profonds aux autorités de Cuba et d'Haïti pour leur appui et coopération.



**Radio Habana Cuba**